

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Sacha Le Drezen (Directrice Financements Spécialisés), Olivier Ebelin-Germann (Directeur Grandes Entreprises & Ingénierie Patrimoniale), Chantal Clerc (Directrice Professionnels de l'Immobilier) et Tanguy Morvan (Directeur de la banque d'affaires +XPERIA).

LA BANQUE POPULAIRE DU SUD LANCE +XPERIA : SA BANQUE D’AFFAIRES, UN HUB D’EXPERTISES ULTRA-LOCALES AU SERVICE DES ENTREPRISES.

100 % d’ICI, au service des entreprises de son territoire, la Banque Populaire du Sud franchit une étape stratégique avec le lancement de sa nouvelle banque d’affaires : un véritable hub de compétences spécialement créé pour anticiper et répondre aux besoins des dirigeants, entrepreneurs et investisseurs de la région. Son ambition est d’être unique, proche et agile, avec une organisation axée sur l’excellence et la proximité, afin d’offrir des solutions sur mesure à ses clients. +XPERIA, une banque qui se distingue dans le paysage bancaire.

« Une banque dédiée à l'accompagnement des entreprises, en particulier des ETI, avec des experts de haute volée pour répondre aux financements et aux besoins spécifiques du monde de l'entreprise. Cela permettra au dirigeant d'accéder à une large gamme de solutions, tout en maintenant ce lien humain et local propre à la Banque Populaire du Sud », explique **Cyril Brun, Directeur Général de la Banque Populaire du Sud**.

Leader de l'accompagnement des entreprises, une légitimité solide pour lancer une Banque d'Affaires

Depuis 14 ans consécutifs, la Banque Populaire du Sud se positionne comme la première banque des entreprises, accompagnant une entreprise sur deux dans la région. Cette proximité favorise une connaissance approfondie du territoire et une veille stratégique adaptée aux besoins de ses clients. Consciente des enjeux de transition, elle a engagé plus de 2 500 dialogues ESG avec 90 % de sa clientèle, renforçant ainsi son expertise pour accompagner les transformations économiques et environnementales. Acteur majeur du financement régional, **elle a mobilisé plus de 1 milliard d'euros pour soutenir les entreprises en 2023 comme en 2024**, affirmant ainsi son rôle de partenaire de confiance pour le développement économique.

En tant que banque coopérative régionale, toutes les décisions sont prises localement, ce qui garantit réactivité et solutions sur mesure. **Avec la gestion de plus de 31 milliards d'euros de flux** chaque année, tant domestiques qu'internationaux, la banque offre une expertise approfondie en cash management, essentielle pour optimiser la trésorerie et la rentabilité des entreprises.

« Forte de ces éléments, la Banque Populaire du Sud possède une légitimité indiscutable pour créer une banque d'affaires, s'appuyant sur son expertise et son engagement auprès des entreprises de la région. Le développement de nos ingénieries, en proximité et toujours dans le but d'accompagner nos clients, nous pousse aujourd'hui à poursuivre et à accélérer notre démarche », souligne **Tanguy Morvan, Directeur de la banque d'affaires +XPERIA**.

Une organisation tournée vers l'excellence et la proximité, une synergie d'expertises au plus proche des entreprises du territoire.

Avec le lancement de cette nouvelle banque d'affaires, la Banque Populaire du Sud mobilise un **véritable hub de compétences**, combinant expertises internes et synergies avec ses partenaires locaux ainsi que ceux du groupe BPCE, dont Natixis. « En faisant le choix de l'architecture ouverte, la Banque Populaire du Sud est en mesure d'accompagner efficacement tous les enjeux stratégiques de ses clients, en leur offrant des solutions sur mesure qui s'adaptent à leur stratégie et à leur environnement », confirme Tanguy Morvan.

Cette équipe de spécialistes, incarnant une approche pluridisciplinaire renforcée, se mobilise autour de trois pôles d'expertises : **Grandes Entreprises et Ingénierie Patrimoniale, Financements Spécialisés et Activités Haut de Bilan, ainsi que Professionnels de l'Immobilier et Equity Immobilier**.

+XPERIA propose une approche globale répondant aux besoins financiers, patrimoniaux et stratégiques des dirigeants. Chaque client bénéficie d'un interlocuteur dédié, mobilisant les ressources nécessaires pour faire avancer ses projets.

« Notre promesse est simple : additionner nos forces pour multiplier vos opportunités. Les équipes sont d'ores et déjà mobilisées pour offrir un accompagnement de proximité, sur mesure et global, tourné vers la réussite des entreprises de notre région », **conclut Tanguy Morvan.**

La Banque Populaire du Sud : une banque d'ici qui agit et décide localement !

Qu'il s'agisse de notre qualité de service, de notre participation dans le financement local et de l'économie réelle, de notre dynamique d'innovation afin de proposer des services toujours plus simples et plus sûrs ou bien encore de notre volonté d'être toujours au plus proche de nos clients, grâce à nos agences, nos différentes solutions de contacts à distance et l'expertise de nos collaborateurs ... la Banque Populaire du Sud est pleinement solidaire et au cœur de son territoire.

UNE BANQUE D'ICI, la Banque Populaire du Sud est fidèle à l'état d'esprit de ses pères fondateurs. Et c'est bien pour cette raison, alors même que beaucoup d'établissements financiers réduisent leur présence physique, que notre Banque prend le parti et fait le pari de développer son implantation sur son territoire.

UNE BANQUE D'ICI, parce que cela est une évidence pour nous de poursuivre notre trajectoire depuis plus de 100 ans pour le développement de nos territoires, au bénéfice des femmes et des hommes qui y vivent et qui les font vivre. Parce que notre ambition, chaque jour plus forte, est d'être à la hauteur du rendez-vous précieux que nous avons avec nos clients.

A PROPOS DE BANQUE POPULAIRE DU SUD

La Banque Populaire du Sud (associée à ses 3 maisons la Banque Dupuy, de Parseval, la Banque Marze et le Crédit Maritime Méditerranée) est une entreprise régionale coopérative présente dans 9 départements essentiellement dans le sud de l'Occitanie. 1ère Banque des entreprises, elle compte 580 000 clients, 227 000 sociétaires, 2 200 collaborateurs déployés sur plus de 260 agences, centres d'affaires dédiés aux entreprises et des agences spécialisées : étudiants / enseignants, fonction publique, professions libérales, agriculture, clientèle patrimoniale, sportifs de haut niveau, ainsi que des équipes support basées sur les sites régionaux de Perpignan, Montpellier et Nîmes. Acteur majeur dans la transition énergétique sur son territoire, la Banque Populaire du Sud a lancé en 2023 la Banque de la Transition Énergétique par la Banque Populaire du Sud. <https://www.banquepopulaire.fr/sud/>

CONTACT PRESSE

Laurence Beaufort 06 62 72 96 23 laurence.beaufort@groupebps.fr

Elisabeth Bonnafoux-Soubra 04 68 38 36 88 elisabeth.bonnafoux@groupebps.fr